

HABLAR DE RELACIONES AFECTIVO-SEXUALES ...



MÁS DE 30 ESTUDIOS REVELAN QUE EL CONSUMO DE PORNO TIENE IMPACTOS NEGATIVOS Y PERJUDICIALES EN EL CEREBRO.

EL VIDEO MÁS VISTO EN UN RECONOCIDO PORTAL DE PORNOGRAFÍA ES UNA VIOLACIÓN EN GRUPO. HA TENIDO MÁS DE MILLONES DE VISUALIZACIONES.







«LA PORNOGRAFIA ES UN VIRUS SOCIAL, UN VIRUS QUE MUTA A UNA VELOCIDAD ENORME GRACIAS A LAS TECNOLOGIAS >>.

EL PORNO ES OTRO VÍRUS Y LA ÚNICA VACUNA ES LA EDUCACIÓN Y LA IGUALDAD.

MABEL LOZANO

LA EDAD MÁS HABITUAL DE INICIO EN EL ACCESO A CONTENIDOS PORNOGRAFICOS SE ENCUENTRA ENTRE LOS 8 Y 12 ANOS







7 DE CADA 10 MENORES CONSUMEN PORNOGRAFÍA DE FORMA FRECUENTE EN LA INTIMIDAD Y A TRAVÉS DEL TELÉFOND MÓVIL.







LA PORNOGRAFIAES LA TEORIA Y LA PROSTITUCIÓN, LA PRÁCTICA



#HABLEMOSDESEXO #HABLEMOSDEPORNO

TUS HIOS E HIAS QUE EL MIEDO O LA VERGÜENZA NO TE IMPIDAN HABLAR DE SEXO CON

EL PROFESORADO ntes:Libro-informe: "Pornografía y educación afectivosexual" - Teresa Facal Fondo, Carlos Rosón Varela, Lluís Ballester Brage BALLESTER Y ORTE, 2019; Informe- ' (Des)información sexual: pornografía y adolescencia'-SAVE THE CHILDREN, 2020



igualtat igualdad



INSTITUTO DE LA MUJER Y PARA LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES



TU ALUMNADO TU FAMILIA